De la Torre confía en sacar adelante el Astoria con la colaboración público-privada

:: SUR

MÁLAGA. El debate sobre el futuro de los antiguos cines Astoria y Victoria continúa. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, confia, ante «el nuevo escenario económico», en la viabilidad de la colaboración públicoprivada para el Astoria. Por ello, se ha dado un plazo de entre seis y 12 medios procesos de la configuración públicoprivada para el Astoria. Por ello, se ha dado un plazo de entre seis y 12 medios procesos de la configuración públicoprivada para el Astoria. Por ello, se ha dado un plazo de entre seis y 12 medios procesos de la configuración públicoprivada para el Astoria. Por ello, se ha dado un plazo de entre seis y 12 medios procesos de la configuración públicoprivada por el procesos de la configuración por el procesos de la configuración por e

ses para tener un pliego de condiciones en torno a «un proyecto que ilusione y que sea convincente». De ser así, se ha preguntado «por qué no iba a ilusionar a los demás grupos municipales».

«Quizá es un exceso de optimismo por mi parte, pero creo que es posible», ha reconocido, en cuanto a los plazos, De la Torre, cuyo propósito es que la futura actuación que se desarrolle en esta céntrica parcela, por la que el Ayuntamiento pagó unos 21 millones de euros y cuyo desarrollo futuro se encuentra estancado, sea una realidad en este mandato.

Un proyecto que no iría, sin embargo, en la línea de lo defendido por Ciudadanos. La formación que lidera Juan Cassá apostaba por la iniciativa privada para esta parcela y por la construcción de un hotel de cinco estrellas. De la Torre sigue abogando, con

De la Torre sigue abogando, con una inversión pública «nula o mínima», por una iniciativa que «aporte un plus a la ciudad», algo que no considera que pueda ofrecer un hotel: «para eso hay otras zonas que pueden desempeñar bien ese papel; la centralidad estratégica que tiene esta parcela nos debe llevar a una reflexión más profunda y más impulsora de la capital».

El regidor malagueño ha insistido en que la iniciativa que albergue esta manzana tenga «un componente cultural potente», combinado con otro que aporte a quien lo impulse «una cierta sostenibilidad económica».

No obstante, el regidor ha reiterado que su objetivo es que «todas las acciones de gobierno estén consensuadas lo máximo posible con todas las fuerzas políticas; con especial atención quizá a Ciudadanos, por razones obvias, pero sin dejar de tener una politica de consenso y de puesta en común de ideas con el PSOE e, inclusive, con Málaga Ahora y con IU».

1 de 1 31/08/2015 13:02